

あなたとあなたを結ぶ広報紙—毎月1日・15日に発行

平和な日々をいつまでも大事に守りつづけて

戦後五十年を期して恒久平和に向け、本町は七月二十日から今日までの恒久平和事業として「平和の集い」を行いました。今の日本の私たちの生活、これが平和な世界だと思います。しかし、世界に目を向ければボスニアやアフリカ大陸の中で、民族紛争など戦争状態が今なお続いています。平和な時代を生きている私たちが、今しなければならぬことは数多くあると思えます。

今回実施した「平和の集い」の一部分を今月号では紹介します。戦後五十年経った今日八月十五日は、多くの人たちの命を奪った第二次世界大戦が終結した終戦記念日です。ここに紹介している平和講座(抜粋)や、広島平和祈念式典の様子などから、もう一度今後の平和に向けて、考えてみましょう。

平和講座の講師からメッセージ



報道写真家 石川文洋さん

遠く離れた場所から起っている災難や不幸を他人事として見て、できるだけ自分のエゴとして考えます。これからは世界中が平和であるためには、これらの紛争を遠く

戦争と人間

私はこれまで、ベトナム、カンボジア、ボスニア、ソマリア、サラエボなどの戦場取材し、たくさんの方の被害者を目にして来ました。ベトナムでの一般の民衆生活している村に対するネット機による攻撃、枯葉剤による後遺症、カンボジアでのポルポト派による民衆の虐殺や、今なお後遺症など不発弾、地雷による死傷者など。サラエボでは、たった一発の砲弾によって二百余名の死傷者が出た現場を目撃しました。また、民衆だけでなく、国のために劣悪な環境の中で行動し、命を失う兵士も被害者であると思えます。

世界では、こうしている間でも紛争が起っています。私たちは戦後50年
—テニアンそして広島—
毎日新聞社学芸部長 長谷部彦さん
私が訪問したテニアン島は広島・長崎へ原爆を投じた日29が離陸した島です。ここでは日本人に「囚われるのは死ぬ」と命令し、民間人は自決、軍人は玉砕しました。この原爆投下や玉砕命令は人間の生命の重さを軽視するもので



「平和の集い」から
「平和の集い」から
「平和の集い」から
「平和の集い」から

私たちにできる平和への行い
漫画家 秋元裕美子さん
私が今まで行ってきた活動のきっかけや、その活動内容についてお知らせします。
平成三年一月十七日に始まった湾岸戦争をテレビ・新聞などで見て、このままではいけない、何かしなければ、と思う、いろいろな機会をもらって平和活動を実践しています。今から思えば、湾岸戦争って「そんなことあったなあ」と平和にとっつきつつかつて、その当時の悲しみも痛みも薄らいてると思います。テレビの画面にクギづけになって感じた戦争の重さ、平和の尊さを忘れないため、そして二度とあのようにならないことを起さないために、今こそ本意の意味での平和を深くみつめるべきではないでしょうか。そして、できるだけ多くの人がかえりました。

「平和の集い」から
「平和の集い」から
「平和の集い」から
「平和の集い」から

8月15日は50回目の終戦記念日 今、平和の尊さを考えよう



世界を祈って
平和を
広島平和祈念式に参加
住民30名が参加



八月六日午前八時から行われた「広島平和祈念式」に、本町から住民三十名が参加し恒久平和を願いました。
当日は、五十年前と同じく晴れわたる早朝から強い陽差しがさし込む中、原爆が投下された午前八時十五分に参加者全員(約六万人)によって犠牲者のご冥福と平和の維持を願ひ黙とうしました。
式典の後、平和記念資料館の視察や平和公園の見学をし、原爆犠牲者の悲惨さを再認識しました。

